

Fondo Nacional de Recursos suma un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico

Maldonado



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/fondo-nacional-de-recursos-suma-un-nuevo-tratamiento-para-el-accidente-cerebrovascular-hemorragico_15891.php

FONDO NACIONAL DE RECURSOS SUMA UN NUEVO TRATAMIENTO PARA EL ACCIDENTE CEREBROVASCULAR HEMORRÁGICO

Maldonado

Fondo Nacional de Recursos suma un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico

El Fondo Nacional de Recursos incorpora un innovador tratamiento para el manejo del accidente cerebrovascular hemorrágico.

Nueva Cobertura de ACV Hemorrágicos en Uruguay

El Ministerio de Salud Pública Amplía la Cobertura de Accidentes Cerebrovasculares Hemorrágicos

Fecha: Lunes, 27 de noviembre de 2023 El Ministerio de Salud Pública (MSP) anunció que, a partir de hoy, los accidentes cerebrovasculares hemorrágicos (ACV hemorrágicos) estarán incluidos en el Fondo Nacional de Recursos (FNR) para cobertura universal y gratuita para toda la población.

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, fue la encargada de comunicar esta importante novedad en una conferencia de prensa.

La resolución abarca específicamente el tratamiento de rotura de aneurismas y malformaciones arteriovenosas agudas, situaciones que suelen generar alta mortalidad y discapacidad entre quienes las sufren.

A la conferencia también asistieron el subsecretario de la cartera, José Luis Satdjian; la directora general del FNR, María Ana Porcelli; y el asesor en temas de salud de la mencionada secretaría de Estado, Gastón Hayek.

Avances en la Cobertura de ACV

Rando destacó que durante muchos años se ha estado trabajando para garantizar que toda la población tenga acceso a la cobertura de accidentes cerebrovasculares.

Recordó que, al inicio de la actual administración, se logró la universalización del tratamiento para los ACV isquémicos.

Ahora, con la inclusión de los ACV hemorrágicos en el FNR, se da un paso más hacia la atención integral de estas patologías.

Con la firma de un decreto por parte del Poder Ejecutivo, se determina que, desde el 27 de noviembre, se ofrecerá cobertura total para los tratamientos quirúrgicos endovasculares que sean necesarios.

Un documento emitido el 21 de enero fundamenta esta incorporación en la carga de discapacidad y mortalidad que representan las enfermedades cerebrovasculares en Uruguay.

Impacto en la Población

Antes de la implementación de esta medida, los pacientes que necesitaban someterse a este tipo de intervenciones debían afrontar costos que oscilaban en decenas de miles de dólares, según el centro médico elegido y los insumos necesarios.

Rando expresó que la eliminación de los juicios de amparo como procedimiento para acceder a este tratamiento es una excelente noticia para la población.

A partir de ahora, las solicitudes se podrán realizar directamente ante el FNR. En Uruguay, aproximadamente siete personas sufren algún tipo de ACV

diariamente, y de los casos considerados hemorrágicos, solo una pequeña proporción requiere intervenciones quirúrgicas y endovasculares. Para más información y detalles sobre la cobertura, se recomienda visitar el sitio web del Ministerio de Salud Pública.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**FONDO NACIONAL DE
RECURSOS SUMA UN
NUEVO TRATAMIENTO
PARA EL ACCIDENTE
CEREBROVASCULAR
HEMORRÁGICO**

Fondo nacional de recursos suma un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico

Tags

tratamiento, accidentes, discapacidad, recursos, conferencia, noviembre, uruguay, cobertura, ministerio, mortalidad, nacional, cerebrovasculares

Noticias relacionadas

4.4 * *Amplían la cobertura del Fnr para incluir accidentes cerebrovasculares hemorrágicos, una asistencia que puede costar miles de dólares*

3.8 * *Frutillas y arándanos: Las frutas que pueden reducir el riesgo de accidentes cerebrovasculares*

4.5 * *La Fnr asumirá los costos de tratamientos quirúrgicos para pacientes con Acv hemorrágico*

4.9 * *Urgente necesidad de fortalecer el apoyo a las personas con discapacidad en Uruguay*

4.5 * *La salud del vocalista de Los Palmeras avanza positivamente*

después del accidente cerebrovascular

4.8 * *Alertan sobre el Acv en Uruguay: aproximadamente 6.000 casos anuales y expertos instan a reconocer los síntomas a tiempo*

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

4.7 * *Delgado y Ripoll anuncian innovadoras iniciativas para fomentar la inclusión de personas con discapacidad en el ámbito educativo*

4.8 * *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*

4.1 * *Llegan nuevos medicamentos y tratamientos oncológicos al Fondo Nacional de Recursos para mejorar la atención en pacientes con cáncer*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo